

Cuba lamenta consecuencias de intensas lluvias en Bolivia

(+Foto)



La Paz es el departamento más damnificado, seguido de Cochabamba, Santa Cruz, Oruro, Potosí, Chuquisaca, Pando, Beni y Tarija. Foto: Opinión Bolivia

La Habana, 15 mar (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel lamentó este viernes las pérdidas de vidas humanas y los cuantiosos daños ocasionados en Bolivia debido a fuertes lluvias e inundaciones.

Mediante su cuenta en X, el jefe de Estado manifestó su solidaridad y condolencias con las familias afectadas y las autoridades bolivianas.

En esa plataforma, el canciller Bruno Rodríguez también trasladó su pésame a la nación suramericana, que ya registra la muerte de al menos 50 personas y más de 40 mil familias afectadas por las persistentes lluvias.

Foto tomada de Prensa Latina

Las intensas precipitaciones en los últimos días provocaron emergencias en los nueve departamentos bolivianos. La Paz es el más damnificado, seguido de Cochabamba, Santa Cruz, Oruro, Potosí, Chuquisaca, Pando, Beni y Tarija.

Las autoridades bolivianas pronosticaron que tras las lluvias vendrá una etapa de lucha intensa contra enfermedades como el dengue, cuyo agente transmisor es el mosquito *Aedes aegypti*. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/349758-cuba-lamenta-consecuencias-de-intensas-lluvias-en-bolivia-foto>



Radio Habana Cuba